

Se hará mundial la campana contra los ruidos innecesarios

La Liga de las Naciones ha
de discutir este asunto, así
como la higiene de la casa

Los Servicios de Información de la Sociedad de las Naciones dan cuenta de que los Gobiernos y las autoridades sanitarias ponen cada día más atención en las cuestiones de la habitación. La Organización de Higiene llevó a cabo una encuesta internacional sobre la materia y ésta se proseguirá de conformidad con el nuevo programa trienal. La higiene moderna de la habitación deberá basarse en un análisis científico de los numerosos factores que influyen en el confort, la aptitud de las recientes adquisiciones de la física, la química y la fisiología, se trata en consecuencia de definir las necesidades del hombre respecto a cada uno de estos factores: movimiento, temperatura, humedad del aire, luminosidad, ruido, etc. Después habrá que elegir los métodos de medidas simples y exactas aplicables no solamente en el laboratorio, sino en el terreno; finalmente habrá que recomendar los procedimientos de reconstrucción, calefacción, ventilación y alumbrado económicos y satisfactorios a las exigencias del organismo.

En su última reunión el Comité decidió convocar en 1937 a la Comisión de la Habitación y consultar a los grupos de especialistas sobre los problemas siguientes: higiene de las condiciones del ambiente, alumbrado y lucha contra el ruido. Además de estos problemas técnicos, el programa de estudio de la Comisión comprende los aspectos administrativos y legislativos de la higiene de la habitación, principalmente la organización de la inspección de las habitaciones; también se extiende a la organización nacional, urbana y rural. En consecuencia será necesario, siguiendo el camino que el Comité de Higiene se ha trazado y una vez preparado el terreno por las diversas comisiones nacionales, consultar a otros grupos de especialistas sobre la densidad de la población, espacios libres, jardines, parques, terrenos de juego, deporte, playas, lucha contra el humo y la contaminación del aire, medidas de aprovisionamiento en agua, tratamiento de las basuras. La ejecución integral de este programa ocupará por lo menos toda la duración del mandato del Comité de Higiene. Los estudios realizados bajo los auspicios de la Organización de Higiene han demostrado que el problema de la habitación no es puramente sanitario, social e higiénico, financiero o arquitectural, sino que deberá ser considerado simultáneamente bajo todos estos aspectos. La última Asamblea, proposición de la delegación sueca, estimó que sería preferible extender el alcance de los estudios emprendidos para poder considerar los diversos aspectos del problema. En consecuencia, la Asamblea rogó al Consejo que pidiera al Comité Económico, al Comité de Higiene y a la Oficina Internacional del Trabajo, que instituyeran una colaboración apropiada para presentar un informe de conjunto a la próxima Asamblea ordinaria.

Mano
23/37

1.- Este movimiento es
una o inspiración
liberista

Al mismo tiempo
es un criterio del
aplicación fundamen
de progreso y super

8.- Sostenemos la urgente
principios democráticos
de, como ideales,
emancipadores, y co
tercia de nuestra n

3.- Proponemos el rease
de del ejercicio de
ne sobre la enseñanza
solo en lo pedagógico
ganización, pues, de
fundamental, "toda
dirito de ciudadanía
ciencia de los educ
ticas y a todos los

4.- Recibamos para la e
urbana y rural, para
del Estado y el inme
postergada y de ho
bienos.

8.- Proclamamos que tod
graduados en insti
nos y en colegios co

6.- Juzgamos de vital i
nacionalidad, que e
co, como hasta ahor
ciudadanía del prec
pección de las esen
ganar intereses ni

7.- Reduciremos el debi
dudas de las insti
sin sus respectivos

PATRIMONIO
CULTURAL

DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA